



Schützenfest 2019

Gernot Brockelmann „Der Chef“ ist Schützenkönig in Eldingen



Die Majestäten 2019

König	Gernot Brockelmann „Der Chef“
Schwarzer König	Simon Haven
1. Ritter	Andreas Schedler
2. Ritter	Sebastian Lemke
Damenbeste	Daniela Bonorden
Orden in Gold	Bärbel Knabe
Orden in Silber	Ulrike Pape
Orden in Bronze	Lara Klein
Seniorenpokal	Hans-Günter Kuers
Jugendkönig	Maik Hentschel
1. Ritter	Robin Arnold (Ringpokalsieger)
2. Ritter	Melvin Knoop
Jungdamenkönigin	Jacqueline Knabe
Orden in Gold	Sina Bangemann
Orden in Silber	Lena Tritthart
Orden in Bronze	Laura Becker
Kinderkönigin	Nelli Stempniewicz
1. Ritter	Jolina Meyer
2. Ritter	Jasper Meyer

Anfang Mai feierten die Eldinger Schützen wieder ihr traditionelles Schützenfest. Das passende Motto für diese Tage hieß „Vorwärts immer, rückwärts nimmer – und lasst uns das Fest zum einem Fest machen!“

Mit seinem Königsschuss hatte Gernot Brockelmann die Königswürde erlangt. Nun regiert er als „Der Chef“ ein Jahr lang in Eldingen. An seiner Seite steht Simon Haven als Schwarzer König.

Das Schützenfest begann am Kommers mit einem Festgottesdienst. Alle Eldinger Bürger und Schützen

waren eingeladen, daran teilzunehmen. Pastor Relius fand wieder einmal die passenden Worte für diesen Auftakt. Bei der anschließenden Kranzniederlegung am Ehrendenkmal gedachten die Schützen der Opfer beider Weltkriege. Für eine 40-jährige Vereinstreue wurden Wilfried Asswald, Ralf Meyer und Kurt Westrum geehrt. Eine Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft erhielten Ulf Hahn, Christian Hamburg, Hans-Joachim Harms, Bärbel und Jörg Knabe, Jörg Lahme, Thorsten Lemke und Uwe Severloh. Für besondere Verdienste wurde Thorben Meyer ausgezeichnet.



Das gesamte Schützenfest wurde in diesem Jahr umgestaltet und konnte mit einer neuen Festfolge aufwarten. So holten die Schützen bereits beim Kommers die Scheiben und Fahnen ab. Das Schützen- und Bürgeressen verlor den Charakter eines Frühstücks und wurde erstmals nachmittags als warmes Büfett angeboten. Auch die Königsproklamation erfolgte erstmalig und mit neuem Konzept vom neuen Vorsitzenden Volker Darkow bereits am Samstagabend. Er stellte am Sonntag dann das gesamte Königshaus vor dem SÖZ vor. Mit einem anschließenden Umzug durch das Dorf wurden die Königsscheiben bei den Majestäten angebracht. Die Gäste hatten ebenfalls die Möglichkeit, auf eine Königsscheibe zu schießen. Die Ehrenscheibe mit dem Eldinger Schloss als Motiv gewann Bastian Cruse vom Schützenverein Höfer. Musikalisch unterhielten die „Bromer Heidemusikanten“ an allen Festtagen.

Jungschützen-Neuzugänge / Blätterschießen



Vereinsmeister 2018



Sieger des 3D-Schießens



Aktivste und beste Schützen / Gästekönig 2019



Preisschießen

Im Rahmen des Schützenfestes wurde ein Preisschießen veranstaltet. Ausgelobt wurde ein Extra-Preis, der am letzten Schießtag vor dem Schützenfest der Siegerin Nelli Stempniewicz übergeben werden konnte. Am Sonntag konnte dann die Gewinnerin des 1. Preises bekannt gegeben werden. Diesen gewann Jolina Meyer. Den zweiten Platz

belegte Carl-Albrecht Buhr vor Sandra Stempniewicz.



Beförderungen

Harry Krause und Maximilian Draxler nahmen Beförderungen vor. Diese Auszeichnungen erhielten Gernot Brockelmann, Bernd Hamburg, Sebastian Lemke und Jürgen Schrader.



Die Feuerwehr ist immer dabei

Einen ganz herzlichen Dank geht an die Freiwillige Feuerwehr, die jedes Jahr bei den Umzügen für die Sicherheit der Schützen sorgt.



Die Königsscheiben 2019

		
		
	Die Schützengesellschaft Eldingen bedankt sich ganz herzlich auch bei der Scheibemalerin Elke Wisniewski aus Hohne, die seit Jahren die Motive auf den Scheiben künstlerisch umsetzt.	

www.schuetzeneldingen.de